

Questions et réponses #7

Appel de propositions – Répertoire d'œuvres préqualifiées pour les expositions extérieures et les événements majeurs

10191065

Questions and Answers #7

Call for Proposals – *Pre-Qualified Artwork Inventory for Outdoor Exhibits and Major Events*

Note : Les questions sont fournies dans la langue utilisée par l'artiste. Les réponses sont fournies dans les deux langues officielles.

Note: Questions are provided in the language used by the artist. Answers are provided in both official languages.

Question 7 : Est-ce qu'une œuvre peut être proposée par un collectif/compagnie ou est-ce qu'elle doit être le résultat d'un seul individu (artiste)?

Réponse 7 : Le ministère du Patrimoine canadien invite les artistes à présenter eux-mêmes leurs propositions. Malheureusement, les candidatures présentées par le représentant ou l'agent d'un artiste ne seront pas retenues. Veuillez vous référer aux critères d'admissibilité à la page 3 de l'appel de propositions.

Answer 7: The Department of Canadian Heritage invites artists to submit their own proposals. Unfortunately, applications from artists' representatives or agents will not be accepted. Please refer to the eligibility requirements on page 3 of the Call for Proposals.